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"'*n., -*Sf Acta número 80 ochenta de la SESIóN ORDINARIA del H. Ayuntamiento
*'*-,&§'o 

conrtitucionar der Municip¡o de san Diego de Alejandria, Jalisco, celebrada el día

31 treinta y uno de lullo del año 2015 dos mil quince'

Siendolas19:16diec¡nuevehorascondieciséism¡nutosdeldiadesufecha,
previamente convocados bajo la Presidencis del ciudadano Llc. JosE DE JESÚS

o 'sA¡lcxez 
GoNZALEZ, con el ob¡eto de celebrar la octogésima ses¡ón de traba¡o

\" de conformidad con los artículos 71, 72' 73' 74' 75 fracción l' 76' 79' del

' I Reolamento de Gobiemo y la Administración Pública del H. Ayuntamiento de san

§ o¡e"oo oe Aleiandria, Jalisco, se reunieron en el lugar destinado para sesionar

§ ,uiá0" en ta presidencia Municipat, et H. Cuerpo Edilicio integrado por el Lic.

) ¡os¿ de Jesús Sánchez González, Presidente Municipal y los cC. Regidores:

§ Gracieta Cano Echeveste, Eusebio Alba Hernández, María Magdalena Gutiérrez -\
§ 

";. 
;"5¡6n Socorro Mena Reynoso, Jaime Pérez Reynoso' Sergio Delgado §

rl r"i.r"rri". José Anton¡o González Leal, Atma Adriana Jiménez Muñoz, J. Refugio

) ;:[;::'3"ffi1]' ,"''.""r",rria c€neral v síndica Licenciada María cruz Rojas L
1., Cabrera: bajo el siguiente' ;
§
d
\-,

..i

"ORDEN DEL DIA"
q.

t.

[.
ilt

ListadeAs¡stencia,verificacióndelquÓrumydeclaracióndeapertura.
Propuesta del orden del dia, y aprobación'

Lectura y en su caso aprobac¡ón de las actas 78 y 79 de las sesiones

orOinarias de fecha 24 de jun¡o y 20 de julio, respectivamente' del 2015'

lntervención del Lic. Juan Manuel Valleio Borero, Gerente General de la

empresa Cannines Supplies de México S de R'L de C'V" para exponer

su propuesta del proyecto de expansión y crecimiento de la empresa en

las naves industriabs propiedad del Municipio'

Análisis, discusión y en su caso aprobación de los gastos elercidos

durante los meses de marzo y abril de 2015'

Aprobación de la inversión del proyecto "Segunda etapa de construcción

y equipamiento del rastro municipal", con aportaciones del FACEJ

íFideicom¡so de Apoyo al Campo en el Estado de Jalisco) y del

municipio de San Diego de Alejandría, Jal¡sco'

Análisis y en su caso autorizac¡ón para anular la donación de terreno

realizadá al IDEFT, la cual fue acordada y asentada en acta de sesión

de Ayuntamiento.
Autoiización para realizar la compra de un conmutador Panasonlc para

3 líneas y 16 extensiones, para Pre§idenc¡a Municipal'

Autor¡zación para realizar la compra de 4 cuatro llantas nuevas para el

autobús escolar Blue Bird' propiedad del Municipio'

Autorizac¡ón para comprar las refacciones necesarias para dar

mantenim¡ento a los vehículos del Municipio

Solicitud de los vecinos de la colonia Las Arboledas' para que se lleve a

cabo la construcc¡ón de topes en el bulevar Paseo de la Presa'

Solicitud del C. Alfredo Mena Valadez, empleado de la administración en

el área de Agua Potable.

Puntos varios.
Clausura de la Sesión.
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. H. AYUNTAMIENTO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRIA, JAL¡SCO.

\ tcrA No. Eo

articulo 82 del Reglamento de Gobierno y la Administración Pública del H

Ayuntamiento de San Diego de Aleiandría, Jalisco; dió lectura al Orden del DÍa

propueslo para regir la ses¡ón y lo sometió a consideración de los asistentes,

siendo APROBADO por UNANIMIDAD con 11 once votos a favor, 0 cero en

.r contra y 0 cero abstenciones

Tercer Punto.- La Secretaria General y Síndica Lic María Cruz Roias Cabrera, en

uso de la voz, procedió a dar lectura al Pleno del H. Ayuntamiento' del Acta 79

setenta y nueve de la sesión ordinaria de fecha 20 veinte de julio del 2015 dos mil

quince. A cont¡nuación, y una vez que no se hicieron obseNaciones al respecto,

se puso a consideración de las Regidoras y los Regrdores el conten¡do de dicha

Acta, siendo APROBADA por UNANIMIDAD con 11 once voto§ a favor, 0 cero en

conlra y O cero abstenciones. Con respecto al acta numero 78 setenta y ocho, que

corresponde a la sesión ordinaria de Ayuntamiento de fecha 24 veinticuatro de

junio, esta será entregado a cada uno de los Regidores en la próxima sesión

ord¡naria de Ayuntamiento para su revisión y poster¡or firma.

Cuarto Punto.- El Lic. Juan Manuel Valle.io Borrero, Gerente General de la

empresa Cannines Supplies de México S- de R.L. de C.V., se presentó ante el

pleno del Ayuntamiento con la finalidad de ampliar la información anter¡ormente

expuesta respecto al proyecto de expansión y crecimiento de la empresa en las 
.

naves industriales propiedad del Municipio. En uso de la palabra el Licenc¡ado l
puntualizó que el objetivo primordial de su comparecencia es obtener el apoyo del -.
cabildo y poder tomar en arrendamiento las tres naves industriales propiedad del

Municipio, ya que a raiz de la visita de los nuevos ¡nversionistas de la empresa se :

tiene proyeclada una inversión de aproximadamente quince millones de Pesos en 
^-

¡nstalación de maquinar¡a y adaptac¡ón de las naves, en las cuales se estarán ¡
empleando a 167 personas aproximadamenle, entre cortadores, armadores, -'-

supervisores, etc., expresó que a la empresa le interesa continuar con su .
crecimiento en San Diego de Alejandria, que el proyecto que se tiene es muy

ambicioso y está enfocado a la productividad. Expuso a detalle el proceso de

¡nstalación que se realizará al interior en cada u na de las naves, el cual está

encaminado a solvenlarlas nece§idades de producción y cumpliendo además con

. Normas Oficiales; mencionó que la empresa contempla llevar a cabo dicho

lgro *Ñnrer Punto.- La Secretaria General y Síndico Licenciada Maria Cruz Rojas
-*HL*'Crbrera, procedió a realizar el pase de lista correspond¡ente, de lo cual se

^^ desprendió la existencia de quórum con la asistencia de 11 Regidores de los 11

ÓQ '' qu" conforman el Honorable Cuerpo Edilicio. En base a lo anterior y de

. '': conformidad con los articulos 71,72,75,76y81 del Reglamento de Gobiemo y la

: Ñ Adm¡nistración Pública del H. Ayuntamiento de San Diego de Alejandría, Jalisco,

§ El Presidente Municipal Lic. José de Jesús Sánchez González, declaró legalmente

,r \ instalada la Sesión Ordinaria del H. Ayuntamiento correspondiente al día 31 treinta

f- § y uno de jutio del año 2015 dos mil quince y válidos los acuerdos que en ella se

---» d. tomen.r\a-: tr ,--+- \ Segundo Punto.- La Secretaria General de conformidad a lo establec¡do en el
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\\ proyecto en un tiempo no mayor a 4 meses' sln embrago, no
' si no t¡enen en arrendamiento las tres naves, y añadió que

con el Ayuntam¡ento en su comparecencia anterior, la empresa real¡zó algunos

ajustes y ofrece ya un meior salario base para lodos los empleados que se están
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H. AYUNTAMIENTO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRIA' JALISCO.

ACTA No. 80

\,^\
th'I

{
\

incentivos. observando una respuesta buena de la gente pues solo en los últimos .
dos dias se han contratado 15 personas, y manifestó que la política de la empresa -

eScumplifalcienporcientoconlanormatividad,ademáSdebuscarseruna
empresa certificada, ¡ncluyente y socialmente responsable'

Unavezproyectadoyexpuestoadetall€eldiseñoypropósitodelaempresa,elC..i
Presidente Municipal solicitó a los Regidores externar sus opiniones y dudas al .'
respecto, invitándoles a tomar una decisión con§ciente, en el entendido de que I
ésta trascenderá la administración actual y sobre todo con la conv¡cc¡ón de -','

procurar el desarrollo de nuestro pueblo'

be expusieron las dudas al respecto, señalando el C. Sergio Delgado Echevarria, .1

la importancia de que la ciudadania tenga otra idea en cuanto a la percepción -:
salarial que ofrece la empresa, por lo que esta sería la principal motivación al -\
tomarunadecisión,queseaunaopcióndetrabajoconsalariosdignos;asimismo

4"g3o 
*¡§*"orporando, er cuat es minimo de $B0o.oo (ochocientos pesos o0/1oo M.N.) más

--Dü"¡- 
bonos por productividad, pago de horas extras conforme a Ley, entre otros

.*
---{

ü

$

expresóquelafraccióndeRegidoresdeAcciénNacional,seman¡fiestaafavordel
arrendamiento de las tres naves industriales propiedad del Municipio

Se manifestaron las diversas opin¡ones al respecto por parte de los presentes' y

unavezqueseencontrólosuficientementediscutidoelpunto'nohabiendomás
manifestaciones de los C. Munícipes, y ante la presencia del Lic Juan Manuel

Vallejo Borrero, Gerente General de la empresa Cannines Supplies de México S'

Oe R.t-. ¿e C.V., se sometió a votación la solicitud de otorgar en arrendamiento las

navesindustriales,locualesAPRoBADoporUNANIM|DADconlloncevotosa
favor, 0 cero en contra y o cero abstenciones de los c.c. Regidores y Regidoras

que ¡ntegran el H. Ayuntamiento Constitucional del Municipio de San Diego de

Át"¡rnorá. Jalisco' Lic- José de Jesús Sánchez González' Graciela Cano

EcÁeveste, Euseb¡o Alba Hemández, Maria Magdalena Gutiérrez Mena, Fabián

Socono Mena Reynoso, Jaime Pérez Reynoso, Sergio Delgado Echevarria' José

Antonio González Leal, Alma Adriana Jiménez Muñoz, J. Refugio Vázquez Salcido

y la síndica Licenciada María cruz Roias cabrera; recayendo en los siguientes:

--J
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ACUERDOS

l.- Se aorueba por el Pleno del Ayuntamiento' entregar en arrendamiento 11". f'.nTt 
, r

urbanas ¡dent¡ficadas como naves industriaks 1,2y 3, propiedad del Municipio de -)

san Diego de Alejandria, Jal¡sco, ubicadas a un costado de la Zona lndustrial, a la --\':'
empresa Cannines Supplies de México S' de R'L' de C V'' la cual forma parte del-.-ff
Grupo Spectrum Brands, mismas que serán destinadas para uso exclus¡vo de

fabricación de alimentos para mascotas, anendamiento que se efectuará bajo los

liguientes términos y condiciones:

A).- El arrendamiento será por un p€riodo de 5 años contado§ a partir de la

fecha en qua se firme el convenio respectivo'

B).- El valor del arrendamiento será por la cantidad de $6'000'00 (SEIS HIL

pisos ooltoo M.N.) MENSUALES poR NAVE, siendo ta cantidad total de

Of qOOO.OO (dieciocho m¡l pesos 00/100 moneda naciona[ mensuales' más

¡mpuestos en caso de requerir factura, los cuales §e ajustaran anualmente

"ontot " 
al índice inflacionario marcado por el Banco de México'

a.)fá
->

h

¡

\-rt



e
E
E'

H. AYUNTAMIENTO DE SAH DIEGO DE ALEJANDRIA, JALISCO.

ACTA No. 80

G).- La empresa por conducto de su Representante Legal, se compromete a

realizar las gestiones necesarias ante la instituc¡ón bancar¡a que presta sus

servicios al Municipio, con la finalidad de colaborar para ofrecer el servicio
de un cajero red adicional en 9l centro de la población y facilitar el Pago a

sus empleados.

u.- Et H. vuntambnto utoriza a la empresa para que realice las adecuaciones

que considere pertinentes en la inlraestructura física de las naves con mot¡vo de

su adecuada instalación conforme al proyecto presentado. Todos los gastos que

ya han sido generados y que se generen con motivo de dichas adecuaciones

correrán por cuenta de la empresa, sin omitir la observación de que las tres naves

deberán ser entregadas por la empresa al Municipio una vez vencido el plazo del

arendamiento en las m¡smas condic¡on€6 quo lo fueron ontrggadas y s¡n

variación alguna en su infraestructura.

lll.' Se autor¡za y faculta al Presidente Municipal L¡c. José de Jesús Sánchez

González, a la Secretaria General y Sindico Lic. Maria Cruz Rojas Cabrera y al

LCP. Aclolfo Pad¡lla Loza, funcionar¡o encargado de la Hac¡enda Pública Municipal'

para que en nombre y representación del H. Ayuntamiento comparezcan a la firma

del respectivo contrato de arrendamiento con la empresa Cannines Supplies de

México S. de R.L. de C.V.

. Siendo las 2l:10 veinüuna horas con diez minutos se retiran de la sesión la

C. Regidora Graciela Cano Echevest€, por mot¡vos personales, y el C'

Regidor J. Refugio Vázquez Salcido manifestando que no se encuentra b¡en

de salud y necesita retirarse para ser atendido'

' Quinto Punto.- Se presentaron al Pleno todos y cada uno de los gastos
., realizados duranle los meses de marzo y abr¡l del presente año, procediendo a su

-{

§

1.*o 
"e*f"r.-La 

empr€sa por conducto de su Representante Legat, se compromote a*&t* gen"tar cotrto mín¡mo ,l20 ciento veinte empleos de base para hab¡tant€s del

municipio, los cuales se ¡ncorporaran de manera gradual, pero en ningún
, momento deborá superar un plazo mayor a 120 días a partir de la completa

instalación.

D).- La empresa por conducto de su Representante Legal, se comprometa a

pagar a todos sus empleados un sueldo base mínimo de $800'00
(ochocientos pesos 00/100 M. N.) semanales, más bonos por productividad,

horas extras, etc., así como las prestaciones de ley al 100%'

E).- La empresa por conducto de su Representante Legal, se compromete a

otorgar en garantía de cumplimiento del contrato de arrendamiento, un

depósito en efectivo por la canüdad de: $30,000.00 (tre¡nta mil pesos 00/100

M. N.), del cual podrá disponer el Munici¡io en ca§o de incumplimiento'

F).- La empresa por conducto de su Representante Legal, se compromete a

realizar al Municipio el pago anticipado de 6 seis m63es d€ renta de las 3 tres

naves industriales, una vez firmado el convenio respectivo, siendo la
cantidad de $108,000.00 (ciento ocho mil pesos 00/100 M. N.).
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H. AYUNTAi'IENTO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRIA' JALISCO.

ACTA No. Eo

1-qu *§rarisis y discusión con et apoyo det LCp. Adotfo Paditla Loza. funcionario
'{q&;§,-- 

Encargado de Hacienda Municipal, gastos que con anterioridad a la reunión fueron

entregados en legajo a cada uno de los Regidores y Regidoras para su estudio

previo.Unavezabordadoelpunto,enusodelapalabraelC'RegidorSergio
:,-.*, Delgado Echevaria, manifestó que respecto a las obras de pavimentación en las

\ 
- ' ' calles Allende e lndependencia, considera que el tiempo de ejecución ya ha sido
, . mucho, por lo que exhorta para que se vea esa cuestión lo más pronto posible

§ puesto que ambas vialidades son importantes, además de solicitar también se

\ rev¡se lo relat¡vo a los montos asignados para la eiecución de dichas obras asi

como las metas alcanzadas.

Se expusieron diversas dudas y comentar¡os al respecto las cuales fueron

oportunamente despejadas, y una vez analizados los gastos y encontrándose lo

suficientemente discutido el punto, se somet¡Ó a conside[aciÓn del Pleno, y por

UNANIMIDAD de votos a favor por los 09 nueve Reg¡dores y Regidoras

prosentes, son APROBADOS todos y cada uno de lo§ gasto§ ejercidos

durante los meses de marzo y abril del año 2015, por la cantidad total de

$3'328,000.1 5 (tres millones trescientos veintiocho mil pesos 15/100 moneda

nacional) en el mes de mar¿o, y por la canlidad total de $3'759,955.62 (tres

millones setecientos cincuenta y nueve mil novecientos cincuenta y c¡nco

pesos62100monedanacional)enelmesdeabril,gastosqueacontinuación
se describen Para constancia:
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. H. AYUNTAMIENTO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRIA' JALISCO.

ACTA No. E0
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:. '' ... .'..l H. AYUNTAMIENTO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRIA, JALISCO.

ACTA No. 80
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Sexto Punto.- El C. Presidente Municipal Lic. José de Jesús Sánchez González,
solicitó al Pleno se apruebe la ¡nversión para el proyecto de la segunda elapa de
construcción del rastro municipal. Manifestó que como saben la construcción de
un nuevo rastro en San Diego de Alejandria, está siendo posible con recursos del
programa Estímulo y Reactivación de Rastros, el cual tiene como objetivo general
y final, el poder brindar al consumidor productos cárnicos de excelente calidad
sanitar¡a que cumplan con las Normas Oficiales Mex¡canas, esto, a través de
apoyos para la construcción, rehab¡litación, equipam¡ento y capacitac¡ón del
personal en los rastros munrcipales, un programa que contempla la aportación del
Municipio tal como se aprobó desde la primera etapa. Explicó tambén, que ha

s¡do una constante las modificaciones en las reglas de operación, y en este caso,

la aprobación de la obra y aportación del Municipio quedaria aprobada en la actual
administración y para ser eiecutada por la adm¡nistración sigu¡ent€, pero en el
mismo eFrcicio fiscal. Expuesto lo anterior y no hab¡endo objeción ni comentar¡os
al respecto, se sometió el punto a considerac¡ón del pleno, y por UNANIMIDAD
con 09 nuev€ votos a favor, 0 cero en contra y 0 cero abstenciones de los
C.C. Regidores y Reg¡doras presentes integrantes del H. Ayuntamiento

Const¡tucional del municip¡o de San Diego de Alejandría, Jalisco, se emiten los

§
n¡(

§\5

. siguientes acuerdos:

.l
ü l.- Se aprueba fa inversión del proyecto "Segunda otapa de construccaón y 

--_

§.¿t ', equipamiento del rastro munic¡pal", con aportación del FACEJ (Fideicomiso -'

+' " de Apoyo al Campo en el Estado de Jalisco) por la cantidad de $3'549,640.00 S

P<¿o

(tres millones quin¡entos cuanenta y nuev€ mil sei§cientos cuarenta pesos 
^-l

0O/1OO monoda nacional), y por parte del municipio de San Diego de \
Alelandría, Jalisco la canüdad de $1 '07'1,337.00 (un millón setsnta y un mil -;
trescientos tre¡nta y s¡ete pesos 00/100 moneda nacional). :
ll.- Se aprueba v autor¡za, la ejecución de la obra "Segunda etapa de ¡
construcclón y equipamiento del rastro municipal", a través de la modalidad ;
de licitación por invitac¡ón a cuando menos tres participantes, de acuerdo al {,
monto y a lo establec¡do en lo3 artículos lo4 y 105 de la Ley de Obra Públ¡ca -'
para el Estado de Jalisco.

lll.- Se autoriza v faculta al Presidente Munici pal Lic. José d6 Jesús Sánchez

González, a la Secretaria General y Síndico Lic. María Cruz Rojas Cabrera y

al LCP. Adolfo Padilla Loza, tuncionario encargado de la Hacienda PÚblica

Mun¡cipal, para firmar los convenios respectivos con la Secretaria de

§
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H. AYUNTAMIENTO DE SAN DIEGO OE ALEJANDRIA' JALISCO.

ACTA No. 80lJ';t

E.E ¡
2
,,.

kañ:::mo Punto.- El C. Presidente Municipal Lic José de Jesús Sánchez'

ález, explicó que referente al acuerdo tomado por el actual Ayuntamiento en

sesión extraord¡nar¡a No. 23, de fecha 17 de julio del año 2013 y asentado en el V

qu¡nto punto, el cua Itenía la finalidad de entregar med¡ante donación un predio

urbano prop¡edad del MuniciP io a favor del IDEFT para que este último tuviera la

posib¡lidad de llevar a cabo la construcc¡ón de una Unidad de capacitación para el

trabaio, donde se Pudieren imPartir cursos y talleres a la población; solic¡ta, que

el mencionado acuerdo sea anulado, con la intención de que quede sin efecto,

N \ en virtud de que la finalidad para la cual se acordó entregar en donación el

terreno, no se concretó. Una vez expuesto lo anterior, se sometió a considerac¡ón

del pleno lo solicitado por el Pre§idente Municipal, siendo APROBADO Por

UNANIMIDAD con 09 nueve votos a favor, 0 cero en contra Y 0 cero

§
§.\

\

abstenciones de los CC. Regidores y Regidoras pre§entes, por tanto el H.

¡.¡\

-/\

7
(

Ayuntamiento Constitucional del municip io de San Diego de Alejandria, Jalisco'

ACUERDA:
Se anula, Y Por tanto queda sin efecto el acuerdo emitido por el Pleno del H'

" Ayuntamiento de San Diego de Alejandria, Jalisco, con fecha 17 de julio del año

J

2013 y asentado en el V quinto punto del acla de ses¡ón extraordinaria No' 23, el

cual a la letra dice: "Q,uinto Punto: Por :NANIMIDAD, con once votos a fovor, por los

i Regidores y Regidoros integrantes det H. Ayuntom¡ento Constituc¡onol de Son D¡ego de

Atejondría, los C.C. Lic. José de les s Sonchez Gonzolez como Pres¡dente Municípol y \U

$ §

Regidor es: G r ociel a Co no E cheveste, Euseb¡o Atba Hernondez, Morío Mogdoleno Gutiérrez

Meno, Fobión Socorro Meno ReYnoso, Jaime Pérez Reynoso, Serg¡o Delgado Ecbevo rna,

José Anton¡o Gonzólez Leol, Alma Adt¡dno J¡ménez Muñoz, J. Refugio V,zquez Solcido y lo

Síndico Licenciodo Morio Cruz Roios Cobrero, se Autotizd ta donoción dl tnlituto de

Fofioctón Poro el Trabaio det Estodo de Jollsco' de! terreno con superflcie de 7,594'36

met/os cuddrodos o en su defedo el terrcno con sqperficie de 577.99 metros cuadrados

Ftocclonoñiento

rcpiedod del Municipio locolizodos en lo
Lofios del Pedregal, de lo Colonio

calle Poseos del Pedregol, en el

<--¡

P

.¡

-,\
é , rePt

(
c

€ !re
t
o

\1

Y

san José, el cual setá destinodo para

lo consttucción de uno llnidad de Copocitación paro el ttobo¡o en el Mun¡ciPio' Así

tn$ño, se outorizo ol Lic. José de lesús Sánchez Gonzólez en su corécter de Presidente

Municípal, y o la Lic. María Cruz Raios Cobrero' Secreto rio Generol Y 
'índico, 

Poro que en

'esentoc¡ón de este H, Ayuntomiento' susctibon el controto de Donoción

coÍresp ondiente con el lnstituto de Formoción Pdra el Traboio det Estodo de Jolisco.". Él

f)

! mencion ado acuerdo se anula, cancela y por tanto queda sin efecto, toda vez

+ que no se concretÓ la acción y/o finalidad para [a cual fue autorizada dicha

{ donación del terreno' Asimismo' se instruYe al Presidente Municipal Para que en

presentación de este H. AYunta miento, not¡fique al lnstitu to de Formación Para el

Trabaio del Estado de Jalisco, el acuerdo que ahora se emite por el Pleno

Octavo Punto.' El C. Presidente MuniciP al presentó al pleno la propuesta para

que se realice la compra de un nuevo conmutador para Presidencia Municipal,

exp licó que Ya anteriomente se auto ftzo y se llevó a cabo la reParación de las

líneas y cableado, sin embargo ahora' al conmutador se le daño la tarjeta del

timbrado, la cual Ya se trató de consegutr Pero como el conmutador es mu

antiguo, es dificil encontrar la pieza Manifestó que la persona que realizÓ |

reparac¡ ón de las lineas le hizo llegar una cot¡zación para un conmutados con 6

llneas Y 32 extensiones por la cantidad de $37'000.00 (treinta Y siete mil Pesos

bién Ale.iandro Lugo quien se

v-
,{

00/100 moneda nacional) aproximadamente' asi tam

ll
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1"9o *Sn"rrga del mantenimiento a los equipos de cómputo, h¡zo llegar una cotización*,&t* 
más, de un conmutador Panasonic con tar.ieta para 3 líneas y'16 extensiones, y la
asesoría para su instalación, por la cantidad de $18,280.00 (dieciocho mil

doscientos ochenta pesos 00/100) incluyendo lVA. Agregó que analizando ambas

. opciones, considera que la más indicada sería la segunda, desde luego

$\ considerando el costo como el más importante de los facdores, aunado a que

--{ \1. Presidencia no es muy grande y es sufic¡ente con tres lineas. Solioitó entonces, si

(t\
()
c'
l,

<--§.

,d el Pleno tiene a bien, se autorice la compra del conmutador, ya que es

\ indispensable pues en los últimos dias se ha trabajado en oficinas de manera muy

\ timitaOa sin este servicio. Una vez que el Ayuntamiento analizó la propuesta, por

.§ UNANIMIDAD con 09 nueve votos a favor, 0 cero en contra y 0 cero
-$ abstenciones de los CC. Regidores y Regidoras presentes, se AUTORIZA

. § realizar la compra de un conmutador Panasonic con tarjeta para 3 líneas y 16

\ extensiones. para Presidencia Mun¡cipal.

)
Noveno Punto.- Una vez analizado, y no habiendo comentarios ni observaciones

al respecto, se AUTORIZA por UNANIMIDAD con 09 nueve votos a favor, 0
csro en contra y 0 caro abstenciones de lce CC. Regidores y Regidoras
presentes, realizat la compra de 4 cuatro llantas nuevas para el autobús escolar
Blue Bird, propiedad del Municipio, las cuales tendrán un costo tolal aproximado
de $16,000.00 (diec¡séis mil pesos 00/100 moneda nacional).

Décimo Punto.- Una vez abordado, el Presidente Mun¡c¡pal Lic. José de Jesús
Sánchez González, explicó que durante estos dias en que las escuelas están de
vacaciones, UbaUo Cabrera el chofer del camioncito que les da el servicio de
traslado a los estud¡antes en el intenor del municipio, tiene la encomienda de
revisar los vehículos del Ayuntamiento, rcalizar cambios de aceite, lavar interiores,--'entre 

otros servicios, y hay algunos que necesitan piezas como birlos, o
amortiguadores, detalles de esa naturaleza que están surgiendo al ser revisados,
y es esa Ia razón por la cual se solicita de su autorización para poder cubrir los
gastos que se puedan generar, esto se está hac¡endo con la finalidad de poder
enlregar vehiculos en buen estado y funcionando ahora que se acerca la entrega
recepc¡ón, aparte que es indispensable porque todo el tiempo se están usando. Al
no haber manifestaciones al respecto, se somete a volación y se AUTORIZA por
UNAl.llillDAD con 09 nueve votos a favor, 0 cero en contra y 0 cero
ab3tenciones de loo CC. Regidores y Regidoras pressntes la compra de
diversas refacciones necesarias para dar manten¡miento a los vehículos del
Municipio.

Décimo Primer Punto.- En el Pleno del H. Ayuntam¡ento se analizó un escrito el
cual fue anexado a la convocatoria de esta ses¡ón. med¡ante el cual algunos
vecinos de la colonia Arboledas hacen referencia a la @nstrucción del nuevo
boulevard Paseo de la Presa, solicitando la pronta instalación de topes o algún
otro dispos¡livo que pueda servir para la reducción de la velocidad para quienes
transitan en vehículo, puesto que debido a las buenas condiciones del pavirnento
muchas personas pasan a exceso de velocidad y eso podría ocasionar graves
accidentes, siendo latente el riesgo de un atropellamiento a ¡os hab¡tantes de la
colonia que constantemente cruzan a pie para ir al centro de la población. El C.
Presidente Municipal, expl¡có que efectivamente ya se liene contemplado poner
reduclores de velocidad en esta via, porque sí es necesario para prevenir, sin
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H. AYUNTAMIENTO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRIA, JALISCO.
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1.9&¡, ",ñ&iembafoo. la construcción de tope§ no es la opc¡Ón más viable ya que se tendiia
*'t'i.J$o-que 

dáar et concreto, y considera que lo adecuado será la instalación de bollas;

Solohabráquevalorarelcostoyespecíficamenleaquéalturasecolocarían.
En acuerdo con lo anteriormente expuesto, se sometió a consideración del Pleno

la propuesta de llevar a cabo la instalación de bollas en la vía ya menc¡onada'

siendoAUToRlZADoporuNANlMlDADcon0gnuevevotosafavor,0ceroen
contra y O cero abstonciones de los CC' Regidores y Rogidoras presentes '

\. ^§s.p

§
É;x
.\
§

DécimoSegundoPunto.-Seprocedióalavaloracióndelescritopresentadopor
el C. Afredo Mena Valadez, quien es empleado de la admlnistración en el área de

Agua Potable, med¡ante el cual solicita se le apoye económicamente para cubrir 
-

pirte ae los gastos que rec¡entemente se le generaron por la cirugia de vesicula :

reafizada a sJ esposa; mencionando que los gastos fueron por $30,000 00 (treinta .
mil pesos 00/100 moneda nacional) aproximadamente' ya que fue intervenlda de I
urgáncia en un hospital particulaf. El c. presidente Mun¡c¡pal, manifestó que la

intensión de su famil¡a era que la señora fuera atendida en un hospital públ¡co, sin i:
embargo fue realmente una emergenc¡a y la falta de médicos en el momento' no ---

les dejo otra opciÓn más que a"r-di, " 
un particular' Propuso se le apoye con la -:

cantidadde$10,000.00(diezmilpesoso0/l0omonedanacional),consc¡entede
quesongastosqueimpactanen|asfinanzasdelaadministración,sobretodoen{
la recta final, sin embargo, como trabajador del ayunlamiento es importante que §
puedarecibirayuda,Unavezanal¡zadalapeticiónylapropuestadelC'
Presidente, el Pleno del Ayuntamiento acuerda por UNANIMIDAD con 09 nueve r
votos a favor, 0 coro en conÚa y 0 cero abstenciones de los CC' Regidores y ,.

Regidoraspre3ontes.AUToRlzARlacantidadde$10'000.00(d¡ezmilpesos-i,
00i100 moneda nacional) para que sean entregados por Hacienda Municipal al c. ''

Alfredo Mena Valadez, para los fines que lo sol¡cita a

1
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Décimo Tercer Punto.' Asuntos varios:

A).-- El C. Regidor Jaime Pérez Reynoso, en uso de la palabra expuso al pleno la

páti"ión qr" piesenta tamb¡én por escrito, para que se apruebe el gasto realizado

pore|apoyootorgadoconlacanlidadde$2,000'00(dosmilpesos00/100moneda
nacional)alospequeñosproductoresganadefosdelmunicipio,paracubrirel50%
del pago por la vacunaciÓn contra brucella, en la camPaña realizada por la

Secietária de Desarrollo Ruml durante rrpses pasados, quienes designaron al

MVZ. Rubén Medina Flores pafa rcalizat este trabajo en san Diego de Alejandria

No hab¡endo manifestaciones ni inconveniente alguno fespecto a lo solicitado, el

pleno del Ayuntamiento APRUEBA el gasto realizado, por UNANIMIDAD con 09

nueve votos a favor, 0 cero en contra y 0 cero abstonciones de los CG'

Regidoros y Regidoras Preaentos

B).- El C. Presidente Municipal Lic. José de Jesús Sánchez González, expuso al - --
Pleno que respecto a las acciones que fueron aprobadas en la sesión anter¡or -\'
para ser ejecutadas con recursos del Fondo de lnfraestructura social Municipal

2015, conespondiente al Ramo Federal 33, y de acuerdo a las reglas de operación

del Fondo, solic¡ta se em¡ta el acuerdo para la asignación de la constructora que

se encárgará de las acciones de mejora a viviendas, conforme a la modalidad de

contratac¡ón por adjudicación directa, con la finalidad de iniciar a la brevedad

posible con su construcción. Una vez que se sometió a cons¡derac¡ón de los
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1*fgq *gf*"nidores y Regidoras presentes, el Pleno del H. Ayuntamiento por UNANIilIDAD:&* con 09 nueve votos a favor, 0 cero en contra y 0 cero ab§tenc¡ones

ACUERDA:

ts

I§

--\\s
o
¿

r§

q
G

" l.- Se autor¡za y se aprueba la asignación y contratación de MIGUEL ANGEL

'\ GARcíl PADILLA, con domicilio en calle La Rivera, número 56, colonia El

Carmen, de la ciudad de Lagos de Moreno, Jalisco, código postal 47533,

repre*ntada legalmente por el Arq. Miguel Angel García Padilla, con Regislro

' Federal de Contribuyentes GAPM861203M64. para que sea qu¡en lleve a cabo la

ejecución de la obra denom¡nada "Construcción de 12 cuarto§ habitación en

diferentes colonias y comunidades", a ejecularse con recursos propios

provenientes del Fondo de lnfraestructura Social Municipal 2015 (FISMDF

2015), correspondiente al Ramo Federal 33. Y asimismo se AUTORIZA la

suscripción del contrato de obra con el constructor, facultando para tal f¡n al

Presidente Municipal Lic. José de Jesús sánchez González, secretaria General y

síndica Lic. María Cruz Rojas Cabrera, Encargado de la Hacienda Municipal LcP.

Adolfo Padilla Loza y al Director de Obras Prlblicas Arq. Agustin Alejandro

Espaza Villalpando.

ll.- se autoriza y se aprueba la ejecución directa por parte del Municipio de san

Diego de Alejandría, Jalisco, de la obra denominada "lnstálación de la red de

drenaje y agua potable en la calle Privada 1ro. de Mayo", con recursos

provenientes del Fondo de lnfraestructura social Municipal 2015 (FlStDF

20'15), conespondienle al Ramo Federal 33; por un monto de §30'507'99 (treinta

mil quinientos siete pesos 99/100 moneda nac¡onal).

c)..-Nuevamenteenusodelapalabraelc'PresidenteMunicipalLic.Joséde
Jesús Sánchez González, expuso que se están llevando a cabo los traba¡os para

acondicionar el espacio que anteriormente se le prestaba a la cala solidaria en el

edificio Juárez, con la finalidad de establecef ahí ya de manera permanente el
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consultorio para servicios Médicos Municipales, por ello solic¡ta también al pleno

la aprobación en este caso. de los gastos que se generen pues se está poniendo

t¡ taUla roca, pintando, cambiando mobiliario, etc Una vez expuesto lo anterior' se

APRUEBANporUNANIM|DADcon0gnuevevotosafavor,0ceroencontfay
o o cero abstenciones de los GC. Regidores y Regidoras plesentes, todos y

-l caoa uno los gastos que se generen por la adecuac¡ón en el edif¡c¡o Juárez, del
! 

espacio que ocupará en adelante el consultorio médico, para que el área de

¡serviciosMédicosMunicipalespuedabrindarelservicioalaciudadanía'
¿

!
g

\

ü
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D).-- El C. Presidente Municipal Lic. José de Jesús Sánchez González' manifestó

al Pleno que se tomó la decisión de mandar hacer una pintura al óleo del escudo

de armas del municipio, la cual será colocada prec¡samente en la Sala de

Regidores, además de mandar hacer también dos marcos de madera que se

req"uerían para la galeria de ex presidentes, s¡endo apoyados en este traba'io por

elArq.CarlosCruzMartinez.DeestamaneraSolicitóseautoriceelrecursopara
cubrirlocorrespondientesiendolacantidadde$5,800.00(cincomilochocienlos
pesos 00/100 moneda nacional) más IVA AI no haber obieciÓn ni comentarios al

iespecto, una vez sometido a consideración de los Regidores y Regidoras

presentes, se autor¡za la cantidad mencionada para cubrir el trabajo realizado por

Ll Arq. Cartos Cruz Martínez, APROBADO con 07 siete votos a favor' 0 cero

X
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L*o *q&L6","nciones y 02 dos votos en contra por parte de los C.C. Regidores Sérgio
"*;&l'* Delgado Echevarrla y José Antonio González Leal, quienes manifiestan no estar

de acuerdo porque les parece muy elevado el costo'

H. AYUNTAMIENTO DE SAI''I DIEGO DE ALEJANDRIA, JAL¡SCO'

\ ACTA No' 80

(1, realmente delicado

E).-- El c. Presidente Municipal Lic. José de Jesús sánchez González. hace uso

de la palabra manifestando que desea aprovechar el espacio en la presente

sesión, para hacer del conoc¡miento del Pleno que este año 20'15 se eligió al Sr'

Regidor J. Refugio Vázquez salcido como Adulto Mayof Distinguido del Municipio

de-SanDiegodeAlejandría,pafaSerreconocidoyparticipareneleventoregional
que año cón año se lleva a cabo, y que en esta ocás¡ón se realizará en el

municipio de Oluelos de Jalisco el próximo lunes tres de agosto ' donde será

elegidoeladultoquerepresentafáalaregióneneleventoestatal,Expresóquede
ma-nerapersonalreconoceeltfaba.iodelRegidoryporsuservtciodemuchosaños
yadmirabletrayectoriaeslapersonaind¡cadaymereceserreconocido;dijoque
desafortunadamente por motivos de salud el Regidor se tuvo que retirar de esta

sesión. sin embargo es ¡mportante menc¡onar sobre su nombramiento y

manifestarle el apoyo incondicional del Pleno en este evento' en el que estamos

seguros será reconocido merecidamente por su trabajo' trayectoria y servicio'

F).-- El C. Regidor José Anton¡o González Leal' solicitó el uso de la voz para

manifestar qr" 
"l "".o 

de los ¡óvenes que transitan en motocicleta por el pueblo'

es un tema en el cual se debe poner especial atención ya que se está saliendo de

control, explicó que fue test¡go de cómo dos jóvenes transitaban a más de 70

kilómetros de velocidad por una de las principales calles que atraviesa de lado a

lado la población, en algo que parecía una competencia' s¡n cons¡derar topes o

cruces con otras vialidades, sin considerar el r¡e§go inminente de ocasionar un

accidente, además de transitar s¡n casco' entre otras agravantes' y pareciera que

á policía no les llama la atenciÓn, no hay infracciones por estas conductas' hace

falta que se actué y se ponga un orden' porque se perc¡be mucha tolerancia y se

está saliendo de control. El C. Presidente Municipal Lic' José de Jesús sánchez

González, manifestó que estará al pendiente de instruir al personal de seguridad

PúUtia" p"r" que sean más rigidos, porque la cuestión de las motos es algo
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G).--EnusodelapalabraelCRegidorSergioDelgadoEchevarria'expresóque-'-
ápJ; al tema del boulevard de la presa ' es una obra muy bonita que :
O"¡n¡tiurrunt" nos ha beneficiado a muchos' sin embargo' también se perjud¡có a "

los col¡ndantes, ya que no se previó dejar un acceso a los vecinos de la calle ('

El C. pres¡dente Municipal añadió, que s¡ nos apegamos al derecho de vía quienes

colindan sus propiedades ¡nvaden este, además de ser un problema que ya --

ex¡stía,ocasionadoporeldesniveldelboulevardconrelaciónalasviviendas'ysi:
se contempló en el proyecto la construcción de una vialidad lateral para que\ .--
tengan acceso a esas viviendas -'.--'

(,
'lt

,l
-¡

I
{l

x

[\

Décimo Cuarto Punto.' No habiendo más asuntos que tratar' el C' Presidente

lrfrni"iprf Lic. José de Jesús Sánchez González' da por conclu¡da la sesión siendo

ir. ii,'OO veintitrés horas del día de su celebración' frmando para constancia los

Regidores y Regidoras que en ella intervinieron
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H. AYUNTAMIENTO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRIA, JALISCO,
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é.o.,-ln (,o.,_¿ á.
C. Lic. José González C. Graciela Cano Echeveste

-:-,
,-¿)-**¿á- C¡

C. Eusebio Alba Hernández C. Maria a Gutiérrez Mena

L,.. P.,". ü.eu¡oso
C, Fabián Socorro Mena Reynoso " C JarrntPéretR-ernoso

-1La-. 
r --r

C. Sergio Delgado Echevarria José Antonio Leal

l)l ¡¿¡n t 2.t/2 ) rtl aurltO,)
C. Alma Adriana rDénez Muñoz C. J. Refugio Vázquez Salcido

Cabrera
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